



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 4 mai 2023

**« Stras'bouge contre l'hépatite C » :  
se mobiliser et courir contre le virus**

Dans le Grand Est, l'hépatite C touche environ 11 300 personnes et a causé le décès de 2 600 personnes en France selon de dernières données de 2001. La maladie provoque une inflammation du foie qui détruit les cellules hépatiques et empêche le bon fonctionnement de cet organe.

La Ville de Strasbourg, en lien avec l'association SOS hépatites Alsace-Lorraine, la CPAM du Bas-Rhin ainsi que l'ARS Grand-Est, lance pour la deuxième année consécutive leur campagne de santé publique « Stras'bouge contre l'hépatite C ». Ensemble, ils invitent la population à se faire dépister et rappellent que l'hépatite C peut se guérir en moins de trois mois dans 99% des cas.

À l'occasion des Courses de Strasbourg, qui auront lieu du 12 au 14 mai 2023, la Ville de Strasbourg propose aux habitant·es d'intégrer l'équipe des coureurs de "*Stras'bouge contre l'hépatite C*" sur le parcours du 5 km, et de participer aux diverses animations proposées sur le village des Courses de Strasbourg place Kléber lors de ces trois jours.

En présence d'**Alexandre Feltz**, adjoint à la maire en charge de la santé publique et environnementale, et de **Frédéric Chaffraix**, responsable du SELHVA (Service Expert de Lutte contre les Hépatites Virales d'Alsace) et président fondateur de l'association SOS hépatites Alsace-Lorraine.

À noter que le 17 mai prochain, les laboratoires partenaires strasbourgeois ouvriront leurs portes pour proposer de se faire dépister du virus de l'hépatite C, gratuitement et sans ordonnance.

Plus d'informations sur le site [www.strasbouge-hepatitec.fr](http://www.strasbouge-hepatitec.fr)